



*Groupe d'amitié France-Liechtenstein*

## **RÉUNION CONSTITUTIVE GROUPE D'AMITIÉ FRANCE – LIECHTENSTEIN**

**14 mars 2023, salle n°3, 3 rue Aristide Briand**

Présents : M. Acquaviva (Président) (LIOT), M. Ferracci (Vice-président) (RE)

### **I) Constitution du Bureau**

M. Jean-Félix Acquaviva (LIOT), Président, a pris bonne note de la désignation par leur groupe politique des vice-présidents suivants : M. Marc Ferracci (RE) et M. Philippe Ballard (RN).

Les groupes suivants disposent également d'un poste de Vice-président, sans avoir présenté à ce jour de candidature : La France insoumise-NUPES, Libertés, Indépendants, Outre-mer et Territoires, Horizons, Les Républicains, Ecologistes-NUPES, Socialistes et apparentés (membre de l'intergroupe NUPES), Démocrate, Gauche démocrate et républicaine –NUPES.

### **II) Présentation du Liechtenstein**

Une discussion s'est engagée sur les caractéristiques du Liechtenstein.

La principauté du Liechtenstein est un État alpin d'Europe centrale, enclavé entre la Suisse et l'Autriche. Sa capitale est Vaduz et sa plus grande ville Schaan. Le Liechtenstein compte une population de 37 810 habitants. Les expatriés français y sont environ une centaine.

La langue principale du Liechtenstein est l'allemand. Un dialecte alémanique est également parlé.

En France, c'est l'ambassade de Suisse qui se charge de représenter les intérêts des citoyens du Liechtenstein et la France est représentée au Liechtenstein par son ambassadeur en Suisse. Outre la présence d'un consul honoraire à Vaduz, la représentation consulaire est assurée par le consulat général de France à Zurich.

### **III) Les activités à venir du groupe d'amitié**

Il est proposé d'organiser rapidement une rencontre avec l'ambassadeur de Suisse.

Il est envisagé d'organiser une mission, non en 2023, mais plutôt en 2024.